
Buongiorno,  

sono stata dimessa due giorni fa dal reparto ginecologia, ci tenevo a ringraziare tutto il personale del 

reparto in primis il professor Cormio che è di un animo così buono e dolce, tutte le Oss e infermiere che mi 

hanno sopportata e soprattutto supportata… devo ammettere che mi è dispiaciuto lasciare l’istituto dopo 

aver conosciuto dei bellissimi angeli.  

 Grazie di tutto.  

Bari, 29 febbraio 2024       Lettera firmata 


